

Quels sont les effets d'un nouvel aménagement cyclable? Une démarche innovante appliquée à Fribourg

Date de début : 15 Juin 2023 12:00

Date de fin : 15 Juin 2023 13:00

Lieu :

Organisé par : Ouvema

Source de l'information :

<https://unil.zoom.us/meeting/register/tJAucu-rqzMvHdZU1FUH375L-8M7ijNak7cY>
(<https://unil.zoom.us/meeting/register/tJAucu-rqzMvHdZU1FUH375L-8M7ijNak7cY>)

Conférencier(s)/animateur(s): Aurélie Schmassmann (OUVEMA) - Patrick Rérat (OUVEMA) - Pierre-Olivier Nobs (Conseiller communal de la Ville de Fribourg en charge de la Mobilité)

La Ville de Fribourg a mandaté l'OUVEMA afin d'évaluer la nouvelle bande cyclable du boulevard de Pérolles. L'OUVEMA a adopté une démarche innovante en complétant la méthode classique des comptages par des observations et des enquêtes auprès de plus de 800 cyclistes. Cette démarche permet de mesurer les effets de l'aménagement tant d'un point de vue quantitatif (volume et caractéristiques du trafic cycliste) que qualitatif (sentiment de sécurité, etc.).

Informations pratiques :

Inscription : <https://unil.zoom.us/meeting/register/tJAucu-rqzMvHdZU1FUH375L-8M7ijNak7cY> (<https://unil.zoom.us/meeting/register/tJAucu-rqzMvHdZU1FUH375L-8M7ijNak7cY>)